

川の洪水には勝てず、

### た年もあったようです。 異国の技術を導

リカ人技師の設計による木造 明治八(一八七五)年、アメ 2年ほどで流されてしまいま が、まだ堤防のなかった豊平 た。明治一一(一八七八) 本格的な橋が完成しました 度重なる落橋対策として、 わずか



大正13年8月26日の渡橋式には、約6万人の見物客が 訪れました。

連続で、一年に何度も架け直「橋を架けては流される」の 明治四 れてしまいました。その後 でした。 たが、当時の豊平川の流れ めて橋が架けられ (一八七一) あっと言う間に流さ 丸太造の2本の橋で 年のこと

美しい永久橋

れる志村鐵一は、右岸の渡し初の和人居住者の一人と言わ 至る札幌越新道の開削が始ま小樽市銭函から千歳・勇払に 平の歴史が始まりました。 りました。 守としてこの地に定住し、 を運んでいました。札幌市内 両岸に渡し守を置いて人や物 ていましたが、まだ橋は無く るこの道路は豊平川を横切っ 後の国道36号とな 現在の

まれながらも解体されました。 年に国道の拡幅に伴い、 もに自動車が主流となり、 車が中心でしたが、 通量も増えていきました。 車が渡る風景は、当時の札幌 完成したころ、 名物の一つでした。この橋が 昭和四〇(一九六五

# わたり使用されました。 補強を加えながらも10年間に

八五七)

時

師が設計した橋が架けられ、

同じくアメリカ人技

## 大正一三(一九) 何度かの架け

ともに、北海道三大名橋とい

を背景とした美しい姿は、 たのが旧豊平橋です。藻岩山

の旭橋、

釧路の旧幣舞橋と

われました。また、中央には

緑路が敷かれ、巨大な橋を電

交通手段は馬 時代とと